
開催場所

開催日時

諮問事項

委員からの主な意見内容

平成31年１月31日(木) 午後１時30分から午後３時30分まで

能代警察署 ４階 大会議室

『地域における安全安心活動について』

協議会委員から、

○ 南能代交番に新しく設置された仕切り板については、警察官自身の身を守るため、

今後も改善を重ねて、より安全なものとして欲しい。

○ 交番襲撃事件など警察官自身が狙われる事件が起きていることから、署員に対し

て身の安全を守る指導教養を継続して行って欲しい。

○ 交番駐在所の再編が進んでいるが、今後は地域性や道路事情も考慮しながら交

番駐在所の設置場所を見直して欲しい。

○ 最近の若手警察官は気さくで親しみやすく、好感が持てる。

身の危険を感じることもあると思うが、体を大切にして頑張って欲しい。

などの意見をいただきました。

【警察学校卒業式の視察】 【南能代交番の視察】
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